
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Gibt es Planungen, die KiTa Holtkamp räumlich zu erweitern, um den Weiterbetrieb der 
zweigruppigen KiTa zu erhalten? 
 
Stellungnahme des Dezernates 5 - Soziales/Integration: 
 
Es gibt keine Planung, die KiTa Holtkamp räumlich zu erweitern, um den Weiterbetrieb der 
zweigruppigen KiTa zu erhalten. 
 
Ab dem KiTa-Jahr 2024/2025 ist geplant, die KiTa Holtkamp eingruppig zu führen, damit das 
Standard-Raumprogramm des Landschaftsverbandes Westfalen-Lippe erreicht wird. Ein Bedarf 
für eine zweigruppige Einrichtung ist im Wohnumfeld nicht gegeben. 


